



Qué hacía Santiago Creel en compañía de Luis Donaldo Colosio en Nuevo León



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, [Santiago Creel](#) visitó una vez más la ciudad de Nuevo León, en esta ocasión se encontró a lado del alcalde de Monterrey, **Luis Donaldo Colosio Rojas** y el diputado federal **Agustín Basave**, quienes mantuvieron una plática privada. En dicha reunión los funcionarios hablaron acerca del futuro del país y de algunos temas relacionados con la [reforma electoral](#), así como la permanencia de la guardia nacional.

A través de redes sociales, el diputado panista compartió una fotografía donde se observó al trio estar en un restaurante de la entidad. En su publicación agradeció la asistencia de sus compañeros y mencionó que fue un placer compartir la “visión de futuro” con los servidores públicos, pues “**la verdadera democracia se practica con el dialogo** y el intercambio de ideas”.

“La verdadera democracia se practica con el diálogo y el intercambio de ideas. Me dio mucho gusto platicar y compartir visión de futuro con el Alcalde de Monterrey, Colosio Rojas y con mi compañero diputado Agustín Basave”, escribió Creel en sus redes sociales.